

Auftaktveranstaltung

In der Auftaktveranstaltung zum Integrierten Ländlichen Entwicklungskonzept ist der Bürgerdialog in Form eines Workshops am 17.11.2012 in der Grundschule Ezelsdorf eröffnet worden. Die rund 70 Teilnehmer setzten sich aus der Bevölkerung der 9 Kommunen, den Bürgermeistern, dem Amt für Ländliche Entwicklung Mittelfranken und den Fachplanern zusammen. Nach der Begrüßung durch den Sprecher der Allianz Herrn Bürgermeister Meyer wurden anhand von Impulsvorträgen durch Herrn Zwicker vom Amt für Ländliche Entwicklung Mittelfranken und durch die Fachplaner Herrn Prof. Schirmer vom Büro Schirmer Architekten und Stadtplaner und Frau Ziesel vom Büro WGF die ersten Ergebnisse der Bestandsaufnahme erörtert.

Im anschließenden Workshop erarbeiteten die Bürger in 4 Arbeitsgruppen die Stärken, Schwächen sowie erste Ideen für die interkommunale Zusammenarbeit. Themenschwerpunkte der Arbeitsgruppen waren: Leben und Wohnen, Wirtschaft und Arbeit, Kulturlandschaft - Freizeit und Tourismus sowie Landwirtschaft und Energie. Die Ergebnisse der Auftaktveranstaltung sind in einer Kurzbroschüre zusammengefasst und dokumentiert.

Internetauftritt www.schwarzachtalplus.de

Als Verfahrensbegleitende Information über die Ziele des Integrierten Ländlichen Entwicklungskonzeptes wird für die kommunale Allianz derzeit eine eigene Internetseite eingerichtet. Neben der Information und Motivation der Bevölkerung dient die Seite auch der gemeindeübergreifenden Präsentation der Kommunen im Allianzgebiet. Mit dem ILEK - Prozess wächst auch die Homepage.

Aktuell stehen unter der Adresse www.schwarzachtalplus.de erste Informationen über das ILEK, die Vorträge der Auftaktveranstaltung und die Ergebnisse des Workshops zum Download als PDF bereit. Ergänzungen und weitere Anregungen können per Email an die Adresse info@schwarzachtalplus.de gesendet werden.

Gemeinsames Logo

Unter dem gemeinsamen Namen „Schwarzachtalplus“ wird der Aussenauftritt der kommunalen Allianz zukünftig gestaltet. Hierfür ist bereits ein Logo entworfen und innerhalb der Kommunen abgestimmt worden. Es stellt das Gebiet der 9 Kommunen aus 2 Landkreisen mit ihrer reichhaltigen, „grünen“ Kulturlandschaft dar, welche durch das blaue Band der Schwarzach verbunden wird. Das „Plus“ im Namen steht für die Gemeinden und Märkte, die nicht direkt an der Schwarzach liegen. Mit dem Slogan „Zukunftregion Schwarzachtalplus“ soll die Zusammenarbeit der Kommunen unterstrichen werden.